

La MRC Vallée-de-la-Gatineau déploie le programme Accès entreprise Québec pour maintenir le développement économique régional

Gracefield, le 16 juin 2021 – Le Conseil de la MRC de La Vallée-de-la-Gatineau annonce avec fierté le déploiement du programme Accès entreprise Québec (AEQ), pour renforcer les services d’accompagnement et d’investissement offerts aux entrepreneurs et aux entreprises. Ce nouveau réseau permettra également d’accélérer le développement économique régional.

Accès entreprise Québec, dont la coordination est assurée par le ministère de l’Économie et de l’Innovation, est un tout nouveau service offert par les municipalités régionales de comté (MRC).

La MRC de La Vallée-de-la-Gatineau bonifie donc son offre de service par l’ajout de deux nouvelles ressources qui auront le mandat d’épauler les entrepreneurs dans leurs projets d’affaires et de soutenir les PME vers les programmes et services adéquats pour faciliter les démarches de financement. Cette aide financière de 900 000 \$ sur 4 ans permettra de faire l’embauche d’un conseiller aux entreprises et d’un agent de développement aux entreprises touristiques.

D’ici les prochaines semaines, l’embauche d’un chargé de projet à la direction aura également lieu pour soutenir le service de l’administration générale dans les nombreux dossiers de développement en cours.

Accès entreprise Québec s’inscrit parfaitement avec la vision de la MRCVG, soit de créer un environnement économique innovant et stimulant. Ce réseau permettra d’outiller davantage les PME pour poursuivre leurs activités et atteindre leur plein potentiel.

« Le Conseil de la MRC Vallée-de-la-Gatineau voit d’un bon œil l’appui du gouvernement du Québec envers le développement local et régional dans le contexte actuel particulier. La MRC est sans aucun doute un service de proximité et de première ligne pour les entrepreneurs et entreprises de la Vallée-de-la-Gatineau. Il s’agit d’une porte d’entrée unique pour soutenir et stimuler l’économie locale », a mentionné Chantal Lamarche, préfète de la MRC Vallée-de-la-Gatineau.

L’arrivée prochaine de ces trois nouvelles personnes au sein de la MRC Vallée-de-la-Gatineau s’ajoute aux récentes embauches à la suite de l’ouverture d’un deuxième écocentre pour desservir les citoyens plus au sud du territoire et de l’ajout d’un kiosque touristique à Gracefield. Le Conseil de la MRC est soucieux d’assurer un service de qualité à l’ensemble des résidents de la Vallée-de-la-Gatineau et travail en ce sens lors de la préparation des dossiers et prise de décisions.

-30-

Pour plus de renseignements :

Natacha Desjardins

Agente de communication

MRC de La Vallée-de-la-Gatineau

819 463-3241, poste 251

ndesjardins@mrcvg.qc.ca